



寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。クラスの子どもたちからも、窓を開けると「わ～寒い～、早く締めて～」という声が聞こえるようになりました。

今クラスでは、クリスマス会に向けて劇「おむすびころりん」の練習をしています。自分たちで考えた内容なので、登場人物やお話の中身も違うのですが、自分のなりたいものをみんなの前でしっかり話をすることができ、「私は〇〇になりたい」「ぼくは〇〇になる！」と言って配役を決めました。練習にも熱が入り、すっかり役になりきっている子どもたちです。子どもたちが考えた内容になっていますので、お楽しみにしてくださいね。

先月はお泊り会があり、自分の事は自分でしっかりやることができ、お買い物をしたり、上手に包丁を使うことができたりと、年長さんの成長したところを見る事ができ、とても嬉しかったです。また全員で作ったカレーライスとスイートポテトはとても美味しくでき、お世話になった方々を招待して一緒に食べました。特にみんなで稲刈りをし、脱穀、精米をしたきらら米は、甘くて美味しかったです。

クッキングがとても楽しそうだったので、また行いたいと思っています。

🎄 クリスマス制作したよ～ 🎄

クリアファイルに半透明の折り紙を好きな形に切って挟んで、ステンドグラス風にした上に色画用紙でクリスマスツリーを貼りました。その上からボンドを塗り、手にいっぱいビーズを持ち、上からパラパラと落としました。皆面白い模様になり素敵な壁掛けができました。ぞう、きりんの子どもたちは、はさみをとても上手に使って好きな形のクリスマスツリーを作っていました。



平成 29 年 12 月 21 日 生まれ

おままごとをするのが大好きで、美味しい物を作って皆にごちそうしてくれます。妹思いの優しいりつちゃんです。

